

# Kurs «Frühlingserwachen»

Letztes Jahr ist dieser Kurs noch unter dem Titel «Erholung pur» gelaufen und im Frühherbst über die Bühne gegangen. Der neue Titel und das neue Austragungsdatum änderten nichts an der guten Zeit, die wir miteinander verbringen konnten. Ein Highlight war das Klavierkonzert einer ausgewiesenen Pianistin, die uns beliebte Operetten vorgespielt hat. Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch von Lili und Albert. Albert ist ein weitherum bekannter Edelweiss-Schnitzer. Wir konnten alle zuschauen, wie ein Edelweiss aus Holz entsteht. Als Überraschung erhielten alle von uns ein geschnitztes Edelweiss.

■ *Ruth Burkhalter*



Interlaken –  
7. bis 14. Mai: Wir verbrachten eine Woche mit Spielen, Jassen, Turnen, Lädellä, Schifffahrt und Spazieren sowie miteinander diskutieren. Das Wetter spielte mehr oder weniger mit.